

PELITA

IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Kuliah Tamu Sekaligus Rencana MoU dengan University Tun Hussein Onn Malaysia

Fernando Yudistira - RIAU.PELITA.WEB.ID

Nov 28, 2024 - 19:17

The banner features the logos of UTHM (Universiti Tun Hussein Onn Malaysia) and IAI Diniyyah Pekanbaru. The main title is 'KULIAH TAMU & MoU' with the theme 'DENGAN TEMA: PELUANG DAN TANTANGAN EKONOMI ISLAM DI MALAYSIA DAN INDONESIA'. The event is scheduled for 28 November 2024 at 12.45 WIB. The location is IAI Diniyyah Pekanbaru, Jl. Kuau No.01, Kp. Melayu, Kec. Sukajadl, Kota Pekanbaru, Riau. Social media icons for Instagram, Facebook, and YouTube are present, along with the website iaidpku.official and www.diniyyah.ac.id.

PEKANBARU – Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menyelenggarakan kuliah tamu sekaligus akan menindak lanjuti rencana

Memorandum of Understanding (MoU) dengan University Tun Hussein Onn Malaysia (UTHM) pada Kamis, 28 November 2024. Acara ini mengusung tema seminar "Peluang dan Tantangan Ekonomi Islam di Malaysia dan Indonesia" yang disampaikan oleh Prof. Dr. Abd Rahman Ahmad, Dekan Johor Business School, UTHM.

Sambutan oleh, Dr. Hervrizal, MA, Dekan Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru, menekankan pentingnya diskusi akademik seperti ini untuk memberikan wawasan kepada mahasiswa mengenai perkembangan ekonomi Islam di tingkat regional dan global. "Seminar ini tidak hanya memperkaya pengetahuan, tetapi juga membuka peluang kolaborasi penelitian serta pertukaran mahasiswa dan dosen di masa depan," tambahnya.

Prof. Dr. Abd Rahman Ahmad, dalam pemaparannya, menjelaskan berbagai potensi dan tantangan yang dihadapi oleh sektor ekonomi Islam di Malaysia dan Indonesia. Beliau juga menekankan perlunya inovasi dan kolaborasi lintas negara untuk menjawab kebutuhan masyarakat global. Selain itu juga mensosialisasikan program MBA kampus tersebut.

Wawancara terpisah, Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, mengapresiasi rencana kolaborasi internasional ini sebagai langkah strategis untuk memperkuat kerja sama akademik dan riset antar kedua institusi. "Rencana MoU ini diharapkan menjadi awal yang baik untuk memperluas wawasan dan mempererat hubungan antara IAI Diniyyah Pekanbaru dan UTHM, khususnya dalam pengembangan ekonomi Islam yang semakin relevan di era globalisasi ini," ujar Dr. Novi Yanti.

Acara ini dihadiri oleh dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Dr. Sulaiman Ridwan, Lc., M.Sy, Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Dr. Muhammad Hafiz, M. Pd, serta puluhan peserta lainnya, termasuk mahasiswa, dosen, dan tamu undangan dari berbagai kalangan. Dengan diselenggarakannya kegiatan ini, diharapkan IAI Diniyyah Pekanbaru dapat semakin meningkatkan eksistensinya di kancah internasional.

Informasi seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)